



# NETZ WERK

Das IKTR forscht anwendungsorientiert auf dem Gebiet der Kunststofftechnik. Für Forschungsinstitute sind Vernetzung und der Austausch mit Vertretern anderer Forschungseinrichtungen, der Hochschulen und von Unternehmen sehr wichtig. Als industriennahe Einrichtung arbeiten wir weiterhin branchenübergreifend mit Rohstoffherstellern und Kunststoffverarbeitern zusammen. Als Mitglied der Industrieforschungsgemeinschaft Konrad Zuse e. V. forscht das IKTR für den Mittelstand. Die Zuse-

Gemeinschaft vertritt die Interessen unabhängiger privatwirtschaftlich organisierter Forschungseinrichtungen. Dem 2015 gegründeten technologie- und branchenoffenen Verband gehören bundesweit mehr als 70 Mitglieder an. Ihre Institute zeichnen sich durch praxisorientierte Forschung für mittelständische Unternehmen aus, indem sie die Erkenntnisse der Wissenschaft in anwendbare Technologien übersetzen. Aus Wissenschaften schaffen sie die Grundlagen für wirtschaftlichen Erfolg.



Institut für Kunststofftechnik und -recycling e.V.  
06369 Südliches Anhalt OT Weißandt-Gölzau  
[www.iktr-online.de](http://www.iktr-online.de) - [info@iktr-online.de](mailto:info@iktr-online.de)



Mitglied der

ZUSE-GEMEINSCHAFT